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Коммунисты обсуждают вопрос
о семье и школе

Общее собрание партийной организации фабрики «Красное эхо» обсудило доклад заведу-
ющего Переславского гороно тов. Ростовцева на тему «Семья и школа». Докладчик привёл
ряд примеров невнимательного отношения коммунистов-родителей к воспитанию своих детей
и выразил пожелание улучшить связь школ с партийной, комсомольской и профсоюзной орга-
низациями предприятия.

Участники собрания высказали ряд критических замечаний в адрес гороно и отдельных
школ. Коммунистка тов. Волкова рассказала, что четвёртый класс «А» средней школы име-
ни Ленина имеет низкую успеваемость. Причина та, что гороно и директор школы не уделяют
должного внимания этому классу. В течение первого полугодия в нём сменились четыре класс-
ных руководителя. Иногда целыми днями с классом занималась пионервожатая, уроков в такие
дни не было. Родители неоднократно обращались к директору школы с просьбой улучшить обу-
чение детей, но эти просьбы остались без внимания.

— В базовой школе педучилища в классах холодно, — заметила тов. Матвеева, — ученики
сидят на уроках в пальто, а дирекция проходит мимо этого ненормального явления.

На собрании было установлено, что некоторые учителя невнимательно проверяют домашние
задания, оставляют незамеченными ошибки. В школах города нет чернил. Городской отдел
народного образования смирился с этими недостатками.

Собрание поручило агитаторам и докладчикам, работающим в общежитиях, провести бесе-
ды с родителями о коммунистическом воспитании подрастающего поколения, о взаимоотноше-
ниях семьи со школой. По этому вопросу намечено прочитать ряд лекций в фабричном клубе.
Фабкому и комсомольской организации предложено выявить неуспевающих детей и помочь им.
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